
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月２４日（木），爽やかな秋晴れの空の下，マラソン記録会を実施しました。９月に

入ってから子どもたちは，毎日，朝練習，少年団，体育の時間等に練習を重ね，マラソン

頑張りカードにはシールがたくさん貼られました。そして自分なりの目標をもって取り

組んだ成果として，記録会当日はほとんどの子が 

自己ベストタイムを更新していました。中には， 

髙橋玄樹さん，北野幸之介さん，髙橋永愛さんの 

ように校内歴代最高記録を出した児童もいました。 

おめでとうございます。どの子どもたちも本当に 

最後まであきらめずに頑張っていて立派でした。 

また，当日は平日にもかかわらずたくさんの保 

護者の皆様に応援に駆けつけていただきました。 

大変ありがとうございました。 

 

 

                                 

   

  

 

 

 令和２年１０月 １日（木）発行     Ｎｏ．１０ 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

４月にもお知らせしましたが，通知票（こどものようす）の様式と発行時期について以

下の通り変更することになっています。 

 通知票（こどものようす）は，各学校の責任で発行されるものですが，今年度より新し

い学習指導要領が完全実施になったことを機に，子どもたちの学びの姿をより長い期間

で見取るとともに子どもたちが自立して生きていくために必要な「身に付けて欲しい資

質・能力」の観点でお知らせすることになりました。 

 また，中学校ではすでに観点別通知票を取り扱っており，昨年度より段階的に進めて

いる小中一貫教育の観点からも，小中同じ方向性で進めて行くことが大切であると考え

ます。 

新しい様式の通知票は，明日，２日（金）に発行しますが，改めてご理解いただきます

ようお願いいたします。 

１ 様式変更について 

  これまで「かけ算ができる」「泳ぐことができる」等の単元別の評定をしておりまし

たが，今後は全教科を「〇〇を理解している，〇〇を身に付けている」「〇〇と考えた

り，表現している」「〇〇を学習や生活に生かそうとしている」などのように，新しい

学習指導要領に基づく「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態

度」の３つの観点で評価します。 

  例）従前 「地図記号を覚えている」かどうか。 

    今後 「地図を活用して学習を深めている」かどうか。 

  なお，子どもたちの学びの様子については，これまで 

 通り学校便り，学級通信，ホームページなど，様々な方 

法でお知らせしていきます。 

２ 配布時期について 

  これまで各学期末に年 3回発行しておりましたが，今 

後は年間２回（１０上旬と３月末）の発行とします。 

 
 

 

 

 ２９日（火），後期児童会役員選挙を行いました。 

今回の選挙には，８名の児童が立候補し，どの児童 

もとても堂々と演説を行いました。当選した児童， 

落選した児童がいますが，立候補した積極性が素晴 

らしいですし，大勢の人前で演説した経験は大きな 

成長につながるものと思います。 

 当選した児童の皆さんには，ぜひ自分の公約を果たしてくれるよう期待しています。 

＜後期児童会三役＞ 

児童会長～鈴木美月姫さん  副会長～北野健史朗さん・北村 龍馬さん 

書  記～髙橋佳之祐さん・麓 みらいさん 


